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本报讯 4月 30日上午，经开区党政
办公室支部委员会召开 2018年度组织生
活会暨民主评议党员大会，航空港实验区
管委会副主任，经开区党工委书记、管委
会主任樊福太以普通党员身份参加会议，
支部书记席俊杰等全体党员参会。会上，

席俊杰代表党政办支部作对照发言。
樊福太对党员大会及党政办 2018年

以来的工作给予肯定，他表示，区党政办要
想在各项工作中走在前列，党员干部带头
作用尤为重要。各党员要高标准、严要求，
敢担当、善担当，开拓进取、无私奉献，一如

既往、更加努力地把各项工作做实、做好，
充分发挥出党政办的中枢系统和指挥系统
作用，使全区政令上传下达通畅、领导指示
督办到位、内部业务统筹有力、对外沟通协
调有效，为全区高质量发展助力添彩。
记者 王赛华 通讯员 武晓奕 薛宁

经开区科技创新载体项目
设计方案汇报会召开

本报讯 5月 7日上午，航空港实
验区管委会副主任，经开区党工委书
记、管委会主任樊福太组织召开科技
创新载体项目设计方案汇报会，区党
工委委员、管委会副主任刘洋等参会。

樊福太听取了瞪羚二期和科技
创新园项目设计方案的汇报，并就项
目方案的设计提出要求，他要求，园
区的整体效果要注重简洁实用，还要
与周边环境和谐共生、风格一致。要
融入开放共享的理念，将该园区打造
成为一个开放式、可共享的绿色精品
园区。关于瞪羚二期企业园项目设
计，项目各参与方要找准园区定位，
根据园区主要服务年营业额超亿元
瞪羚型企业的特点，更加突出园区的
公共服务作用，加强调查研究，设计
出不同于一般的孵化器的方案。
记者 王赛华 通讯员 李致成

全区扫黑除恶问题线索
核查“回头看”专题会召开

本报讯 4月29日下午，经开区召
开中央督导组交办扫黑除恶问题线
索核查工作“回头看”专题会议。经
开区党工委副书记、管委会副主任王义民
出席会议并讲话。

会议传达郑州市委组织部《关于
认真做好中央扫黑除恶督导组交办
问题线索核查工作“回头看”的通知》
文件精神，区纪工委、政法委、社区
局、公安分局、计生办、明湖、京航、潮
河、前程办事处主要负责人对相关线
索核查开展“回头看”情况进行汇报。

王义民要求全区上下要扎实做
好中央督导组交办扫黑除恶问题线
索核查“回头看”工作，要对照举报内
容逐项重新核查，查漏补缺，及时严
肃处理相关责任单位和责任人，已处
理的重点问题看处置工作是否到
位。要尽职尽责，认真做好对举报人
回访工作，根据上级要求，案件调查
结束后，做好回访工作。
记者 柴琳琳 通讯员 谢思涵

经开区全面深化工程
建设项目审批制度改革

本报讯 4月24日下午，经开区组
织召开工程建设项目审批制度改革
工作推进会。区领导孙兵、赵凯及国
土分局、规划分局、经发局、建设局、
政务中心等部门负责人参会。会上，
赵凯要求各单位认真研究本部门需
要完善和改进的审批流程。各职能
部门要主动和上级职能部门对接，对
权限下放不到位的要积极争取，确保
形成经开区完整的审批体系。职能
部门要不等不靠，围绕重点改革事项
制定符合经开区实际的有效举措。

孙兵表示，各职能部门要打破僵
化思维，突破工作瓶颈，积极配合牵
头部门做好审批流程再造。政务中
心要加快完善服务大厅项目审批所
需基础设施建设，成立工程建设项目
审批制度改革专项推进工作小组，每
周至少组织召开一次联合推进会。
各职能部门要抽派业务骨干充实到
工作小组之中，确保在规定时间内高
标准完成工程建设项目审批制度改
革任务。
记者 柴琳琳 通讯员 胡红喜

本报讯 4月 24日下午，省委书记
王国生在郑州察看生态廊道建设，强调要
深入贯彻落实习近平生态文明思想，按照
省委省政府关于实施国土绿化提速行动、
建设森林河南的部署要求，抓住机遇、寻
求突破，全面提升生态建设水平，让绿城
变得更绿、让家园变得更美、让群众笑得
更甜。

郑州市利用今年春季植树的有利时
机，聚焦铁路沿线、过境干线公路、高速公
路立交桥及出入口区域绿化，积极推进生
态廊道建设。位于郑东新区商都路与东
三环西南角的云翔园，满眼春色，已成为
高铁沿线的一道风景。王国生登上山顶，
详细询问山体公园的设计理念、施工进
度，叮嘱要将景观廊道与观光平台、市民
公园等一体建设，为周边群众生活提供优
越的环境。

航海路以北高铁桥下是郑州经开区
的主出入口，也是京广、陇海、石武、郑机
等 6条铁路出入郑州的必经之地。经过
高标准治理，这里已是“公交进港湾、辅道
设两边、行人在中间、休闲在林间”。王国生
漫步城市绿道，与环卫工人亲切交谈。46
岁的环卫工郑丽娟深有感受地说，过去这
里是荒草土堆，现在变成了市民休闲的
城市花园，我们打心眼里高兴。王国生
说，群众满意就是评判工作的标准，说明
这件事干对了。郑州是交通枢纽，交通
沿线也是对外窗口，要营造四季常绿、三
季有花、富有立体感的景观带，展示城市
的美好形象。

郑州市管城区陇海铁路沿线昔日群
众眼中的“城市疮疤”不见了，代之以乔、
灌、草多种类、多层次的植被和园林小景，
已建成高品位的廊道公园。管城区负责

同志说，周边群众盼了多年、打心眼里支
持拆迁绿化，环境好了，商谈投资的也来
了。王国生说，抓绿化也是抓营商环境、
抓发展。

王国生对郑州市积极推进国土绿化
取得的成效表示肯定。他指出，抓生态文
明建设，就是抓高质量发展、抓民生改
善。郑州作为省会城市，要从更高的站
位、用更高的标准、以更大的力度来推动
国土绿化工作，让绿城更绿、让家园更美，
让人民群众更好享受绿色发展带来的实
惠。领导干部要做生态文明建设的推动
者和引领者，在实践中以身作则、率先垂
范；要紧密结合对外开放工作，树立国际
眼光，深入谋划、认真研究郑州国家中心
城市建设，树立新形象、提升美誉度、增强
吸引力，为中原更加出彩提供有力支撑。

穆为民参加活动。据《河南日报》

本报讯 近日，经开区召开“四水同
治”现场观摩推进会。航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主
任樊福太带队观摩。樊福太一行先后来
到郑州生态水循环工程分水口、凤河一期
工程、杨桥干渠改造提升工程、滨河新城
水系工程以及相关安置点等处进行调研
观摩，查看生态水系规划建设以及生活污
水处理情况，安排部署相关工作。

樊福太表示，高效利用水资源、系统
修复水生态、综合治理水环境、科学防治
水灾害是助力经开区经济高质量发展的
必然选择，坚持“四水同治”，统筹推进生
态建设，为全区高质量发展奠定更加坚实
的生态基础。让“亲水、爱水、惜水、护水”
的意识和理念深入人心，营造全区共建共
参与的局面，使“四水同治”真正取得成
效、惠及群众。
记者 王赛华 通讯员 刘英奎 郭威 文/图

王国生在郑东新区经开区管城区检查工作时指出

让绿城变得更绿 让家园变得更美
让群众笑得更甜

经开区召开“四水同治”现场观摩推进会

让“亲水爱水惜水护水”理念深入人心

区党政办召开组织生活会暨民主评议党员大会

本报讯 4月29日，经开区召开招商引
资和自贸区工作推进会，航空港实验区管委
会副主任，经开区党工委书记、管委会主任
樊福太，区党工委委员、管委会副主任孙兵、
杨光、刘洋，区人大工委副主任赵凯、国际物
流园区管委会副主任郭宏力出席会议。

会上，樊福太对全区招商引资和自贸
区工作所做出的成绩给予肯定，并对各单
位招商引资工作及跟踪对接项目做了点
评，同时对下一步招商引资工作提出新的
要求。他表示，经开区坐拥河南自贸区、
郑州经开综保区、郑州跨境电商综试区等

开放优势，依托国家自主创新示范区和全
国双创示范基地，充分利用经开区各类优
势平台开展招商活动。争取到 2019年
底，引进一批投资规模大、带动能力强、科
技含量高、产业契合度紧密的重大产业项
目落户经开区。 记者 王赛华

经开区召开招商引资和自贸区工作会


